

## Notre parcours en forêt du Boscodon les 21 et 23 juin 2020 (relevé GPS).

Après un premier regroupement à l'abbaye, nous garons les voitures au belvédère du Colombier (le point le plus nord de la carte, indiqué "point de vue"), altitude 1400 m, puis, emmenés par Camille Viallon pour le groupe du 21 juin, par Jean et Evelyne Lesparre et Charles Maclou le 23 juin, nous marchons jusqu'à la fontaine de l'Ours (à peu près au centre de la carte, altitude 1550 m). Picnic en compagnie de l'Ours, pas vraiment agressif, pour ensuite emprunter le Chemin des Pyramides jusqu'au point le plus Ouest de la marche, et aussi le plus élevé (1650 m). Retour par le même chemin jusqu'à la fontaine de l'Ours, puis marche jusqu'au belvédère de Bragousse (altitude environ 1520 m) et de là nous regagnons nos voitures par le sentier des Dames. Nous aurons parcouru 7,5 km en 7 heures : le soleil étant de la partie, nous avons donc pu observer la flore dans de très bonnes conditions de temps ... et de temps !



Le but était de voir les fameux Sabots de Vénus (*Cyripedium calceolus*). Cela avait été indiqué à Camille Viallon qui donc nous fit découvrir plusieurs sites, dont un au point le plus à l'Ouest du parcours. Nous avons découvert de nombreuses autres espèces, alpines pour la plupart. Nous en avons dressé une liste de 138 dont un lichen (identifié sur photo par Isabelle Chanaron – voir n° 90). Il y a des oublis. Quelques photos sont ici jointes. Merci aux photographes, Jean, Michel, Chantal, Coralie, Yves, Marc pour leur partage.